



Jonathan Barreto se juega el Trofeo Júnior y la N3 en la última cita del CERT

12/11/20234

El piloto de La Palma volverá a contar a la derecha con Ainhoa Cebrián. El de Garafía y la de Breña Alta afrontan el Rally Ciudad de Pozoblanco, última prueba de la Copa de España de Rallies de Tierra, con ambiciosos objetivos que se han cruzado en su primer año de formación a nivel nacional.

El destino ha querido que Jonathan Barreto y Ainhoa Cebrián lleguen a la última cita de la Copa de España de Rallies de Tierra (CERT) jugándose un par de títulos que, hasta hace sólo unos meses, eran impensables. El equipo de la isla de La Palma viaja hasta Andalucía para disputar, a los mandos de su Skoda Fabia 1.2 TSI N3, el Rally Ciudad de Pozoblanco.

Si bien esta temporada estaba enfocada al aprendizaje de Jonathan Barreto y Ainhoa Cebrián, lo cierto es que los resultados logrados hasta ahora permitirán que opten a un título de rango nacional. Se trata del preciado Trofeo Júnior del CERT, apartado que encabezan con siete puntos de margen.

Pero es que, además, se encuentran en posición de podio en el apartado N3, donde marchan segundos a escasos puntos del liderato, puesto que calcan en el Desafío Kumho, campeonato en el que conviven vehículos de diferentes categorías.

Sin duda, diferentes frentes que subrayan la gran temporada del piloto de Garafía y la copiloto de Breña Alta. El esfuerzo, el sacrificio y la constancia les ha proporcionado este apasionante desenlace en un año, a priori, ideado para familiarizarse con estas pruebas de ámbito nacional.

“Si todo marcha bien intentaré ser lo más rápido posible para tratar de hacernos con el apartado júnior y la N3”, explica el joven piloto palmero. “Además, nos gustaría hacer un podio entre los habituales del Desafío Kumho, donde vamos segundos. Lo único que espero es que la mecánica nos respete para poder centrarnos en rodar bien”, asegura Barreto que, como en las pruebas anteriores, se enfrentará a una prueba desconocida para él y su copiloto Ainhoa Cebrián.

Todos los tramos cronometrados, un total de siete, se celebrarán en la jornada de este sábado 16 de noviembre. Serán el ‘Tramo A’ (12,4 km a las 8:03 h y 11:04 h), el ‘Tramo B’ (14,08 km a las 9:06 h, 12:07 h y 15:07 h) y el ‘Tramo C’ (15,67 km a las 14:18 h y 16:36 h). A la postre, encararán cerca de 100 km cronometrados.

El equipo de Jonathan Barreto y Ainhoa Cebrián cuenta con el apoyo de la Consejería de Deportes del Cabildo de La Palma, los ayuntamientos de Puntagorda, Breña Alta y Garafía, así como Holiday Rental, Centro Astronómico Athos, #MeQuedoEnLaPalma y Jyväskylä Motorsport.